



Bonos para Pemex: CSP respalda operación financiera para cubrir deuda

Por Redacción / El Independiente

La presidenta Claudia Sheinbaum, defendió la reciente operación financiera por 9,500 millones de dólares destinada a Petróleos Mexicanos (Pemex), la cual tiene como objetivo principal cubrir los compromisos financieros inmediatos de la empresa estatal.

En su conferencia matutina de este miércoles, la mandataria enfatizó que el mecanismo es resultado de un esfuerzo técnico bien estructurado, similar a los respaldos otorgados en administraciones anteriores.

“Se está apoyando particularmente para los vencimientos de este año”, reiteró Sheinbaum, al referirse a la emisión de Notas Pre-Capitalizadas anunciada por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) el pasado martes.

Este instrumento busca dotar de liquidez a Pemex y asegurar que cumpla con los pagos de amortizaciones e intereses programados para este año.

La SHCP explicó que esta intervención se realiza conforme a la Ley Federal de Deuda Pública y otras normativas vigentes, y se enmarca en una estrategia nacional para salvaguardar la seguridad energética del país y fomentar su desarrollo económico.

Esta operación, según Hacienda, responde también a la necesidad urgente de atender el endeudamiento de corto plazo de la petrolera.

INDAGATORIAS SIGUEN SU CURSO

En otro tema, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo volvió a insistir que las indagatorias para poder hallar como presunto culpable al “Comandante H” siguen en curso.

Sin embargo, destacó que las investigaciones ya corren actualmente, pero no pueden adjudicarse responsabilidades a otras personas; entre ellas, al senador López Hernández: “(...) No se protege a nadie, pero tampoco, frente a un ‘linchamiento mediático’ de una persona, se actúa.

Es un asunto que tiene que ver con la justicia, entonces que se hagan las investigaciones hasta donde lleguen”, señaló desde Palacio Nacional.

CSP CONFIRMA DETENCIÓN DE GERARDO BERMÚDEZ

La presidenta Claudia Sheinbaum confirmó, también durante la conferencia matutina, que el sobrino del exsecretario Hernán Bermúdez Requena, Gerardo Ber-



Foto X: @Pemex

múdez Arreola, fue detenido en Paraguay después de que se diera a conocer que el sujeto se encuentra en arresto domiciliario por “acusaciones de explotación ilegal de apuestas deportivas a través de los casinos Crown City.

De acuerdo con los datos investigados y los reportes oficiales de medios paraguayos, se ratificó, a través de la juez penal Clara Ruíz Díaz a mediados de junio de 2025, que Bermúdez Arreola quedara en prisión domiciliaria bajo la orden de arresto que establece lo siguiente: “por violar la ley de juegos de azar (de aquel país).

CSP EVITA OPINAR SOBRE VACACIONES DE MONREAL EN ESPAÑA

Luego de que el pasado martes se diera a conocer una fotografía en la que se ve al diputado morenista Ricardo Monreal en el restaurante de un lujoso hotel en Madrid, España, y que respondiera que se encuentra de vacaciones en ese país con recursos propios por su 40 aniversario de bodas con su esposa, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, dijo este miércoles, durante la conferencia de prensa matutina, “que cada quién lo valore”.

“Hay que decir una cosa importante, el poder se ejerce con humildad, lo primero, siempre, para todos los que son parte de la Cuarta Transformación y los que no, siempre”, señaló.

Dijo que cada quien tiene derecho de vacacionar y más, como lo explicó Monreal, con sus propios recursos, pero para todas y todos, señaló que ellos representan un movimiento.

“Yo respeto mucho a Ricardo, a todos los respeto, y además ha tenido un papel muy importante al frente hoy de la coordinación de la Cámara de Diputados, pero para todas y para todos, quien nos evalúa a nosotros es el pueblo siempre, y eso hay que tenerlo en mente siempre”, señaló Sheinbaum.

